

¿Hablas español?

Spanisch-Unterricht am Laubach-Kolleg

Spanisch wird heute von mehr als 500 Millionen Menschen auf drei Kontinenten gesprochen. Spanisch gewinnt immer mehr an Bedeutung durch die wachsenden Wirtschaftsbeziehungen zu Lateinamerika und seine schnelle Entwicklung zu einer „zweiten Landessprache“ in den USA.

Am Laubach-Kolleg kann das Fach Spanisch als 2. bzw. 3. Fremdsprache mit vier Wochenstunden ab Klasse 11 (E-Phase) belegt werden. Für die Klassen 12 und 13 (Q1-4) sind Grundkurse vorgesehen, an die sich eine mündliche Abiturprüfung anschließen kann.

Jahrgangsstufe 11 (Spanisch für Anfänger)

Hier werden zunächst grundlegende kommunikative Fähigkeiten zur Bewältigung von Alltagssituationen vermittelt und anhand von einfach strukturierten Texten der Übergang vom lehrbuchgebundenen zum lehrbuchunabhängigen Unterricht vorbereitet.

Grundkurse in den Jahrgangsstufen 12 und 13

Diese Kurse sind thematisch je auf einen speziellen Schwerpunkt der spanischen und lateinamerikanischen Kultur und Gesellschaft in Vergangenheit und Gegenwart bezogen. Behandelt werden Sachtexte, Romane, Lektüren und andere literarische Texte, eventuell auch Verfilmungen dieser Werke. Im Zusammenhang mit der Textarbeit werden die grammatischen Kenntnisse weiter entwickelt, der Wortschatz erweitert, die kommunikativen Fähigkeiten in Vorträgen und Diskussionen und Dialogen trainiert.



U. Castro Leduc



M. Jansen-Ruppert



A. Lemke